
2018年はサンド…！2019年はなんだろう？
2017年、ポケモンGOイベン

トで鳥取市が大パニックに
なってから早くも1年が経過
しました。今年もなにかやる
んだろうかと思っていたらア
ルマジロみたいなポケモン
“サンド”の企画だそうな。
ポケモン選定の基準はただた
だ“砂っぽい”を連想するか
らという理由な気もするが可
愛いのでいいと思う。地元の
製菓店の『砂の丘』というお
土産ともコラボしているらし
いし、これをきっかけに鳥取
に来てくれる人が増えたらサ
ンドさまさまだ。なにがきっ
かけでもいいのだ、最初は。Ｈ30.12
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